

2023.11.05 今、警戒すべきこと

第二ヨハネ 1章7節から9節

JD ファラグ牧師

主よ、あなたはなんと素晴らしい神でしょう。この世で起きている全てがあっても、いつも私たちはあなたのもとに来ることができ、間もなくあなたと一緒に家に帰る希望と確信が持てます。この時間をあなたに委ねます。全ての称賛と栄誉はあなたのもので。イエスの御名によって、アーメン。

アーメン、アーメン。おはようございます。ようこそ。来てくださり大変嬉しいです。どうぞご着席ください。オンラインで参加の方も、大変嬉しいです。オンラインで私たちに参加され祝福されると信じます。始める前にいくつかお知らせです。まずこの火曜日、この礼拝堂（聖域）で祈り会をします。11月7日 夜7時からです。

マウイ・ミッション支援の最新情報です。神の恵みにより、私たちは車を失った人々に車を提供する支援をしていますが、そのお一人でキリストにある兄弟の奥さんは未信者でした。でも、車を提供された結果、奥さんは、キリストに辿り着きました。— 拍手喝采 — 神がそうされるのが大好きです。加えて、緊急に必要なものを必要としている人たちがまだ多数おられ、彼らに提供し続けています。しかし、神は。いつもご忠実な通り、提供され、ラハイナの人々の心に恵みを与え、心を動かしておられます。また、イスラエルのアラブ人とユダヤ人の両方に対する私たちの宣教支援活動について、簡単な最新情報をお伝えしたいと思います。これを先週お伝えしたと思いますけど、あちらで起きているすべてのことを考え、イスラエルのミニストリーを吟味するのに時間を費やしてきましたが、神の恵みによりどうやら絞り込めそうです。主の御心なら、そして、私たちがまだここにいるなら、イスラエルのアラブ人とユダヤ人両方へのイスラエルでのミニストリーについて良い報告をしたいと思っています。私がイスラエルのアラブ人とユダヤ人を強調するとき、皆さんの優しさに感謝します。理由は、私がアラブ人というだけでなく、、、 ええ、それと関係があるかもしれませんが、彼らは私の民で、イスラエル人口の20%はアラブ人です。ですから、アラブ人とユダヤ人です。ちなみに、キリストにおいては、区別はありませんからね。で、スティーブ・ホワイトさんが、この島（オアフ）に来ておられるのでフィリピンの宣教現場から簡単な宣教の最新情報を伝えてくれる予定です。来週の日曜日、11月12日の日曜両礼拝の前、フィリピンでの神の御業について簡単な最新情報を話して下さる予定です。また、フィリピン宣教については玄関口に情報を置いています。そして、非常にワクワクしているのは、ウォーリーとモラが来てくれるのを大変楽しみにしていたんですけど、、、 帰った？わ～第一礼拝が悪かったかな。ともかく、、、 なので、、、 あ、まだいますね。ネパールへの宣教チームがあって、もうこんな時期だなんて信じられません。11月26日（日）午前の両礼拝にそのチームに来てもらって、話してもらい、でももっと重要なのは、彼らのために祈り、私たちは彼らに按手し、彼らを送り出したいと思っています。翌週の水曜日（11月29日）にネパールへ出発し、12月16日の土曜日に戻って来ます。この特別な宣教旅行に行く彼らのために祈ってください。

最後にもう一つ、J.B.にも来てもらいたいと思っています。前回、日本から来てくれたことを覚えている人もいるかもしれませんが、今回は、彼女のチームの一部の人ときっと一緒に、簡単な近況報告をしてほしいと思います。確認次第、皆さんにお知らせします。しかしその間、どうか、どうか、どうか、宣教チームたち全員とその宣教活動を祈りで包み込んでください。「第二ヨハネの手紙1章」「第二ヨハネの手紙」は1章だけだからです。今日の箇所は、7節から9節です。可能な方はご起立いただき、ご無理

なら、座ったままでも結構です。私が朗読するのについて来てください。聖霊に導かれ、ヨハネは書き続け、こう言います。7節、

ー Ⅱ ヨハネ1：7 ー

こう命じるのは、人を惑わす者たち、イエス・キリストが人となって来られたことを告白しない者たちが、大勢世に出て来たからです。こういう者は惑わす者であり、反キリストです。

ー Ⅱ ヨハネ1：8 ー

気をつけて、私たちが労して得たものを失わないように、むしろ豊かな報いを受けられるようにしなさい。

ー Ⅱ ヨハネ1：9 ー

だれでも、「先を行って」キリストの教えにとどまらない者は、神を持っていません。その教えにとどまる者こそ、御父も御子も持っています。

ご一緒に祈りましょう。

天のお父様、私たちの前にあるあなたの御言葉に、聖霊が私たちの理解の目を開かれる必要性を即座に認め、切実にお願います。あなたがこんにちの私たちの人生に語り導かれたい多くのことがここにあります。私たちを導いてください。ある人にとっては方向転換や是正かもしれません。ある人にとっては、祈っている祈り、ずっと祈ってきた祈りに対する答えかもしれません。あなただけがおできになるように答えて下さるでしょう。主よ、あなたの御言葉を通し、聖霊の静かな小さな御声で、私たちの人生に話ってください。主よ、愚か者が聞こえるほどはっきりお語り下さい。私たちがあなたの御言葉を聞き、耳を傾けることができますように。イエスの御名によって祈ります。アーメン、アーメン。ご着席ください。ありがとうございます。今日、お話ししたいことは、私たち全員が、私も含め、実は特に、私自身ですが、終わりの日という危険な時に「警戒せねばならないこと。」

その理由は、使徒ヨハネは、聖霊の導きによって忠実に、愛ゆえに愛をもって真理を語ります。ヨハネは、そうすることで、私たちに警告を発しています。何についての警告か？ ヨハネは、私たちが何を警戒すべきかを警告したいのです。それが、私たちの前にある箇所、今日、神が私たちのために用意されているのは、私たちの人生に警告されたいことだと思います。何に注意するのか？ 何に警戒すべきか？ 真理を知らしめれば、そのどれもが致命的な危険をはらんでいます彼らが恐るべき脅威であり、何がこれほど危険で恐るべき脅威であるかということ、彼ら一人一人と多くの者たちが共に、こんにちも健在だからです。

1つ目から。何よりもまず、7節、ヨハネは欺く者だけでなく、多くの欺く者に気をつけるように強く呼びかけます。さて、原語では、多くの欺く者が世に入り込んで、「イエス・キリストは肉体を持って来られなかった。」と言い回る意味が含まれています。理解ください。重要なのは、ヨハネは、グノーシス主義を参照しています。私たちはグノーシス主義者について話してきましたね。今日は触れませんが、グノーシス主義者たちは、「イエス・キリストは肉体を持って来っていない。」と偽りを教えました。

それが今の私たちにどう当てはまるのか？ お聞きくださり嬉しいです。今から、答えますからね。聖書預言は、時間の無駄だとほのめかす者たちがいます。その理由は、「あなたはイエスの物理的な来臨を待つ必要はないんだから。」と。おお、新しい包装紙で包んだ同じ嘘です。質問。興味深くないですか。イエスが、弟子たちに尋ねられるのが、よく見ると、実に三重の質問で、一読では、こう質問をしているように見えます。「世が終わる時のあなたが来られる時の兆候は何ですか？」(マタイ 24：3 参照) 実はこ

れは、3つの質問です。

以下のしるしは何ですか？「世が終わる時」「イエスが来られる時」イエスはたった今 弟子たちに話された「エルサレムと神殿の崩壊」弟子たちは驚嘆し、注意を引かれました。「本当？本当ですか？」と。

これが、イエスが話されたことです。私たちがいるここオリーブ山から神殿を見ると、「壮観じゃないですか？」それは、、、「頼みますよ。あなたがた。因みに、ネタバレですが、どの石も崩されずに、ほかの石の上に残ることは決してありません。」(マタイ 24:2)

「この神殿は破壊されます。」弟子たちは仰天しました。これが、弟子たちが主に質問するきっかけとなりました。

「いつ、そのようなことが起こるのですか？ あなたが来られ、世が終わる時のしるしはどのようなものですか。」(マタイ 24:3 参照)

何がしるしに、特徴に、兆候になるのですか？ 何に警戒し、注意する必要があるのですか？ 最初に、主が言われることが興味深くないですか？

「人に惑わされないように気をつけなさい。」(マタイ 24:4)

そう、私ならそれは言いません。私なら、リストの最初に他のことを持ってくるでしょう。ご存知のように、主は多くのことを挙げておられます。

「戦争や戦争のうわさを聞くことになりましたが、気をつけて、うろたえないようにしなさい。民族は民族に、国は国に敵対して立ち上がり、あちこちで飢饉と地震が起こります。」(マタイ 24:6~7 参照) 皆さん、よくご存知ですよ？ 主はこれら全てをこう例えられます。

「(しかし、) これらはすべて産みの苦しみの始まりなのです。」(マタイ 24:8)

弟子たちの「何が起こるのですか？」という問いへの答えとして、主が最初に挙げられたしるしと重ね合わせると、惑わし。惑わす者たち。偽預言者(惑わす者)が(少しではなく)、大勢(世に)現れて、多くの人を惑わします。(マタイ 24:11 参照)

彼らは反キリストたちです。特定の反キリストではありません。主がすでに語られたのは、反キリストと共に彼らが、反キリストの霊が、もうこの世に存在していることです。使徒パウロは「第二 テサロニケ人への手紙」で、大変はっきりとこう述べます。強力な惑わし、欺きが起こり、人々は嘘を信じるようになります。(II テサロニケ 2:11 参照) 惑わしが一番のしるしで、言い換えると、このように言えて、見れるでしょう。教会携挙が間近に迫っていると信じる1番の理由は何か？

答え：人々を惑わし、欺く者がたくさんいる事。

「私たちの格闘は血肉に対するものではなく、支配、力、この暗闇の世界の支配者たち、また天上にいるもろもろの悪霊に対するものです。」(エペソ 6:12)

でも、欺きのマスター/親方は誰か？ サタンです。当然ではありませんか？ それが欺瞞で、私たちが一番注意せねばならず、一番警告されているのは、多くの欺く者たちに対してです。また興味深くありませんか？ 欺瞞の本質は、「マタイの福音書 24章」で、イエスは多くの偽キリストが現れると仰います。更に、主はこう詳細に答えられます。だれかが『見よ、ここにキリストがいる』とか『そこにいる』とか言い、多くの偽キリストが大勢現れるでしょう。(マタイ 24:5 & 23 参照)

それ自体が興味深く、、私が今までまだ聞いたことがないのは、偽ムハンマド。それについて、ちょっとお時間を差し上げましょう。少し大雑把だったのは分かっています。偽ブッダはどうですか？ 会衆：はい。反ムハンマド？ 反ブッダ？ いいえ、違います。反キリストです。言い換えれば、私が言うのに飽

き飽きしないでほしいのですが、偽物の欺瞞は、本物を認証し、本物を証明します。だから、\$70札は決して見ないですね。何がポイントですか？ 偽物のキリストは、イエス・キリストが本物の救い主神であられるがゆえに、イエス・キリストの欺瞞です。もう1ついいですか？[会衆：お願いします。] おお、いいですね、皆さん。ありがとうございます。ー(笑)ー 大好きだぜ。大変優しい人たちです。これに飽き飽きされないことを願います。しかし、実に興味深いですね。誰も、ブッダやムハンマドの名は無駄に言わない。誰がこう言うのを聞きましたか？「おお、ムハンマド！！」ー(笑)ー 次回、彼らに聞くべきですね。いえ、優しくね。私みたいにはしないでください。私がすることをしないでください。私が言うことをして下さい。(笑) 黒板に爪ですから。(不愉快なこと)

それは控えめな表現です。誰かがあなたや私のイエスの名をそんな風に使う時。つまり、聖霊が私たちのうちにおられ、そのうちにあるものすべてが、、私のイエスですよ。あなたが使っているイエスの御名は、私たちが救われるため、人間に与えられたあらゆる名に勝る唯一の御名です。(使徒 4:12 参照) あなたは、私のイエスの名をそんな風に使うのか！！ 言った通り、私がするようには、しないでください。でもその人に質問したいです。なぜイエスの御名を使うのか？ 聞きなさい。なぜ平等に冒涇しないんですか？ なぜイエスなの？ こう言ってみてはどう、、いえ、あなたたちは世界宗教を持ちたいんですよ。1つの信仰、1つの宗教、ユダヤ教徒、イスラム教徒、キリスト教徒、実際はカトリック教徒も、皆一緒に礼拝する。結局、私たちは同じ神を礼拝しているからと。じゃあ、なぜ彼らの名をそんな風に使わないのですか？ 彼らは神ではないからです。それが理由です。もう1つ。ためらっています。[沈黙、思考中] ダメだ。ごめんなさい。ごめんなさい。お許し下さい。そうされるのはお嫌でしょうけど。はい。いえ、これについては信じて下さい。実際、私にしてほしくないでしょう。ですから、2つ目、、ー(笑)ー 差し控えています。では8節、

「報酬を失わない様に気をつけなさい。」そう、これは神の御言葉の中で誤解されやすい箇所の一つです。ちょっと待って。「失わないように」って何？ 私は注意し、警戒せねばならない。報いを失う可能性があるの？ちょっと待ってください。ヨハネが語っているのは、救いを失うということではありません。新生したら、新生していないにはなり得ません。一度救われたら、あなたは救われています。再度、新生できません。OK。今、あなたは救われていて、よし、ここからはあなたに任せます。私はそんな長く救いはもたない。なぜなら、神がこう語られたようだから。「わたしはわたしがすべきことはしました。「あなたのためにわたしのひとり子を死なせあなたに与えました。あなたは御名を信じ救われました。今からは、あなたが頑張る。」私はおそらくそれを、、、私を霊的に見ないでください。

あなたも同じでしょうから。私は4~5分かもしれない。私はもう救われていない。そう、私に与えられたものを保つのに何かせねばならないと言うのですか？ 救いに条件があるんですか？ おお、私は、、私は、救いを維持するために取り組まないとそれを失うのですか？ とんでもない。絶対あり得ません。ヨハネが救いを失うことについて話していないなら、何について話しているのか？ ヨハネは、報いを失う可能性を話しています。その言葉「可能性」に注目ください。これを見逃さないことが極めて重要だからです。聖霊の助けを借りて説明します。理由は、これも、、私と一緒に考えて下さい。OK。私たちには報い(報酬)があり天に宝がありますね？ 宝を蓄えています。冠があり、報いがあります。「天においてあなたがたの報いは大きい。」(マタイ 5:12 参照)

イエスが教えられたすべてのたとえ話の通り、あなたがたは報いを受けます。キリストの裁き、裁きの座で報いがあるのは明らかです。ところで、裁きの座について考えて下さい。白い御座ではなく、そこには

居たくないですね。裁きの座の裁きは、パウロが、当時のオリンピックから実際本当に描いた描写です。報いと冠を与える裁きの陪審員です。実際、私たちの冠は朽ち果てないとも言われ、あなたがこのレースを走り切れれば、裁きの座、言わばビーマシートの陪審員は、あなたに花輪をくれます。今では、金メダル、銀メダル、銅メダル、1位、2位、3位。ですね？ ですから、あなたを罰するためではなく、報いるためです。それが、裁きの座の裁きです。ですから、私たちは皆、神と裁きの座の前に立ち、そこで私たちがすべての報いを受けます。私は待ち切れません。私が待てないのは、、、まず第一に、その冠がどのようなものか見るのが興味津々です。たくさん持ってるけど、ビーニー/ニット帽じゃないことを祈ります。— (笑) —「おお、JD、 ちょっと待って。 おお、おお、ここ、これ、どうぞ。」 (投げる)「冠じゃないの？ 彼の冠はカッコいい。 私はビーニー/ニット帽？」「そうだよ。」 それは聖書のじゃありませんからね。どうか、、、ご存知ですね。私はこれら報いの重要性を説明し、強調し、際立たせようとしていて、一度手に入れた報いは、すでに手に入れたのであれば失うことはできないからで、それは救いと同じ意味だからです。つまり、今、あなたはこれらの報いを与えられ、栄光のうちでこれらの報いがあなたを待っているという意味です。が、悪い子だと引きずり下され、代わりにビーニー/ニット帽をもらう。いえ、やり過ぎました。もうしません。私の言っていることがわかりますか？

「牧師さん、ちょっと待って。では、ヨハネはここで何を言っているの？」ヨハネが救いを失うことについて話していないなら、、、—それは論外で— ヨハネは私たちがすでに獲得している報いを失うことについて話しているのではなく、私たちが取り組むなら、救いのように、すでに与えられたものを維持することだと暗示することになるからです。ヨハネがそれについて話していないなら、教えてください。ヨハネは何について語っているのですか？ これに注目ください。彼が言っているのは、ここにあの言葉です。私たちが未来に受け得たであろう報いの「可能性」です。言い換えると、 私たちはまだ獲得していませんが、しかし、獲得し得るものを失わないように気をつけなさい。再度、言わせて下さい。これは永遠のすべてで、重要です。こう考えてみて下さい。私たちのこの地上での生活は、ただの霧にすぎません。(ヤコブ 4:14 参照) よく言われるように、70年とします。本当は、その数字を使いたくないのは、私が70歳に近づいているからです。120歳だったら、もっと時間があるのですが、80歳を使いましょう。80歳でいいですか？ 幾人かが私を見て、ダメ、それも良くないと言ってますね。OK。90歳、90歳にしましょう。私たちは地上で90年あるとします。私たちはここで90年あります。その90年で私たちの永遠のすべての報いが決定します。今、あなたの注意を引きましたね。つまり、90年のスパンで私が何をするのかということ。その前に、携挙が起こるのを切に願います。

まず第一に、この分では90歳には行きません。私の問題はさておき、でも、90年、、、この90年間は私の永遠のすべてで報われ持つものを決定します。わお！ それがヨハネが語っていることです。注意しなさい。ここ地上にいる間のほんの短い時間で、あなたが何をするかで、あなたは報われる傾向があり、、、完全に言い損ないました。長い1週間でしたから。あなた方の永遠の報いは、ここ地上での時間の過ごし方によって決まります。私たちが皆、そのことを本当に理解し、受け入れ、知り、真にわかっていますか？ それで、ここでの私たち生き方をどれほど変えますか？ ここでの時間の使い方をどれほど変えますか？ ここでの短い私たちの人生の生き方をどれほど変えるのでしょうか？ すべてが終わったあとに、私はこの世で最後の息をし、永遠で最初の息をし、(いのちの) 書は封印され、報酬はそこにある。今や永遠が全て。天国では涙もない、後悔もできません。それは天にはありません。あるなら別の場所だと思います。永遠のすべてを想像できますか？ おお、それを手に入れられるんです。天国に嫉

妬はありません。私は時々こう考えます。これに臨床用語があるのは知っています。が、私が考えるのは、私の豪邸、、、運転、、、ええ、私は天国でも運転しますよ。私はリクエストしています。私は黄金の道運転しますよ。制限速度はありません。車を運転していて、ある豪邸を見て、、、、「ほ〜！」（地元民ですから）「ほ〜！」ー（笑）ーあの大きさを見て！ 私よりどデカイ。

これは、描写しただけです。これは教理のポイントではありません。「私がそんな大きな豪邸に住めるんですか？」 「はい。」 「わお〜！！」それがヨハネの語ることです。私たちは皆、同じ可能性があります。私たちは皆、同じ言わば、同じ土俵からスタートします。1日24時間という時間は、皆同じだからです。私がこの人生でどのように時間を過ごすか、、、私はまたやっちゃってま〜す。先に進みながら止めたらどう？ 先に進んでないから止めない訳です。私の時間を何に使うか、、、とここで、やめて下さい。「時間がない。」と言うのは。聞いて下さい。本当に大切なら、あなたは時間を作ります。よして下さい。正直になって下さい。自分についても話しています。このようなことを聞いたことがあります。祈りに関して、、、これは祈りに関する説教ではないですが、そうなり得ます。

「忙しすぎて祈れない。」あなたは祈らないことに忙し過ぎるのです。「全然時間が取れない。」おお、面白い。でも、next season TVを見る時間あるのですね。おお、今度は本当に言いましたよ。ええ、本音で話しています。あのエピソード（話）って、、、10話？12話？ありませんか？ 私にはこのことは何もわかりませんが、あなたのことを言ってるんですよ！！ー（笑）ー私じゃないです。もちろん。

気をつけないと。稲妻を見たら、私に知らせて下さい。つまり、1話が45分ですよ。1話45分？ワンクール/シーズンに何話ありますか？12話とか13話？じゃあ10時間くらいじゃないですか？あなたには、祈る時間は10分もないんですか？私は今、大変罪の示しがあります。次に移って、できるだけ早く説教を終わらせます。実は、この件について残りの時間を使いたいのは、時間と注意が必要なレベルまで上がる価値があると思うからです。「偽の替え玉に注意する」ヨハネ、、、まず、今日の説教の準備をしながら、ちょっと読み返さねばなりません。私は複数の翻訳聖書を持っていて、それらをずらっと並べて比較します。私は時に原語を参照しますが、それが時にもっと複雑にします。やめとけばよかったと思うこともあり、でも私には複雑にする賜物があるんです。とにかく、それが妻が言うことです。それは賜物の一つじゃないと妻に言い続けています。「ハニー、ここ（聖書）にはないよ。」妻は言います。「関係ないし。それがあなたの賜物でしょ。簡単を複雑にすること。」

まあ、とにかく...が、これは私にとって不可解で、ヨハネが言っているのは、「イエス・キリストの教えを続けなければ、あなたに神はいない。」ひ〜！！わお、、、「愛の使徒」からの愛はどこに？ヨハネさん、これはあなたから言われるのは予想してなかった。パウロならあり得る。ヤコブなら間違いなく。ヤコブはそのようなことをきつと言います。でも、あなたが？私に神はおられないって？はい。イエス・キリストの真理の教えを続けなければ、あなたには父なる神も子なる神もおられません。それでどうだ！！わお、これはちょっと深刻です。そう、深刻だと信じた方がいい。ヨハネは私たちに何を警告しているのか？何を警戒し、何に気をつけるとヨハネは言っているのか？安っぽい、偽物のイエスの替え玉に気を付けるよう言っているのです。偽イエスの存在をご存知でしょうから。彼らは聖書のイエスではありません。彼らは教理、健全な教理を続けず、本物のイエスを教えません。彼らには、神がおらず、御子もいません。では質問です。御父も御子もないのなら、どんなキリストの教えがあるのか？替え玉の教え：偽キリスト。それはどのように見えるのか？おお、これは使い易い利用し易いイエス。共和党のイエス。OK。民主党のイエスもです。アメリカのイエス。因みに、『聖書預言・アップデート』

で話しましたね。それは偶像崇拜と呼ばれ、簡単に定義すると、簡単にし過ぎてなければいいんですが、あなたの人生で、イエスの地位に取って代わる、あらゆる事柄、あらゆる人。お決まりがいるのは、皆分かっています。そのお決まりが、レーダーを潜り、気付かぬうちに忍び込みます。彼らは真のキリストではありません。真のキリストの教えではありません。こっそり忍び込んだ替え玉です。イエス・キリストの教会は、それを買い、言わば一切適切適用しました。真のイエスとキリストの真の健全な教理の替え玉だからです。ちょっと調整をして、少しだけ許容可能にする。つまり、頼みますよ。真の教理は、

「だれでもわたしについて来たいと思うなら、自分自身に死に〜！！自分を捨て、自分の十字架を負って、わたしに従って来なさい。」(マタイ 16:24)

それなら、彼らはもう来ませんよ。もっと優しくして、水で薄めた方がいい。ところで、教えだけでなく、礼拝もです。難しいでしょうけど。これについて何度も話してきましたね。くどくど言うつもりはありませんけど、でも実際、私が繰り返すには、これは大きな問題だからです。彼らは賛美曲で御言葉を置き換えます。彼らは 血潮などの言葉を削除しました。実際、現に彼らはそういう賛美をリストから全て外しました。♪ 罪 重荷を除くは 血の力 主の血は♪ 「えーっ、血。凄く血なまぐさい響きね。」

そうですよ。♪ 罪のけがれを♪ 「あなたは私を罪びとと呼ぶんですか？」おお、ダメだ、それを直さない。もっと求道者に優しいイエスを使わない。ですから、理由は、、、因みに、これは実話ですけど、本当の話。ある牧師が、日曜の朝、説教の唯一の目標は何かという質問を受けました。因みに、聖書を持ち、聖書から引用しても、それは聖書を教えていることにはなりません。その牧師の答えは衝撃的でした。

「私の目標はその人を... (私は誰も見ないようにします。) ...私の目標は、教会にいるその人に来週も来てもらうこと。」おお〜、ちょっと待って。それがすべてを説明していますね？ どおりで、

イエス・キリストの教会がこんにちの状態なのは不思議ではありません。ラオデキアの教会。生ぬるい。あなたが異なるイエスに置き換えるのは、不思議ではありません。これがイエス、、、実際、あなたが本物のイエスの替え玉にしたイエスは、あなたの教会にいるその人がそんなイエスのために戻ってくるのを確かにするイエスです。誰かをキリストのもとに招くとしたら、どのキリストのもとに招くのか？ おお、あなたが教えるとき、、、御言葉を教え、説教するのが前提でさえありますが、とりあえずあなたがそうであると信じて言うと、あなたの目標はその人を引き留めること。再度、私は誰も見ません。あまりうまくいきませんね。あなたの目標は、人々をここに引き留めること。牧師にとって最悪なのは、誰かが立ち上がり、説教の途中で出て行くことだからです。実際、頭を下げ、目を閉じますから、出て行きたければ、今どうぞ。早く済ませて。バンドエイド早く剥がして下さい。(とっととどうぞ。)

しかし、あなたの目標が、人々が来週また戻ってくることなら、あれも教えられない、これも教えられない、あれもこれも教えられないのが当然では？ 来週、また来てくれるような何かで代用せねばなりません。あなたがそれを言うのなら。「彼らは戻ってこないから。」と。さて、彼らはどこへ行くのか？

おお、彼らは色々な教会を選んで、群れになって大人数で押し寄せます。(II テモテ 4:3 参照)

これは終わりの日の預言です。それが牧師を捕える。これは気の毒です。スキニージーンズにカフェラテを持って、めちゃカッコよく超流行り。その船は、、、船は出航したと言いたいんですけど、最初から出航する船はありませんでした。ともかく、、、が、この男は流行りでカッコよく今時の、、、短くまとめる。つまり、彼は、、、古い言葉を使うので、お付き合い下さい。でも、これを喜んでくれる人もいるでしょう。彼はめちゃイケてる。ー (笑) ー つまり、彼はとにかくカッコいい。彼は壇上に上がって、こう語ります。「イエスは全ての人を愛していますよ〜。イエスは、ありのままのあなたを

受け入れてくれますよ〜。」彼らがそこで止めるのは、またあなたに来てほしいから。あなたが彼らに、愛をもって真理を、愛ゆえに、イエスが真理であり、イエスが愛であると告げたら、彼らは「あなたは良い人ですよ。」という耳に心地よい聞きたい話を聞くため、他の人々が群がる通り沿いの教会に行きます。

「あなたは大丈夫。全て大丈夫。あなたは大丈夫。私は大丈夫。私たちは大丈夫。神はあなたを愛していますよ。」終わりの日、彼らは健全な教理を容認できず、我慢できないからです。健全な教理とは、「あなたは罪びとで救い主が必要で、イエスがあなたの救い主です。」「イエス・キリストの救いを得なければ、永遠に地獄で過ごすことになります。」うーん、私はここから出る。通り沿いの教会では、

アイパッド iPad を無料でくれます。くじ引きです。いや、本当に。いえ、マジに。彼らは人を獲得するためにくじ引きします。それが彼らの目標だから。あなたを得るため、そこに留まらせるため、そこに戻って来させるために、だから、来週は、、、。まあ、インフォーマーシャルの気分です。ご参加ください、抽選でアイパッド iPad が当たりま〜す！ それだけじゃないんで〜す！ー（笑）ー

仕掛け/策略です。偽の替え玉です。私の心は、実際、説教が終わったら止めるようにして、そのまま続けないようにしようと思います。ちなみに、これも私の賜物ですよ。牧師たちを気の毒に思います。私は彼らに厳しくしたくないのは、わかるからです。理解できます。つまり、人々が自分の教会に来てほしいです。私の教会に来てくれてありがとう。また戻ってきてくれてありがとう。私は戻ってきてもらおうともしませんでした。実際、あなたは、、、私が自分の、、、自分の話を聞かねばならないなら、拷問ですから。でも、先週の学びなんて間違いありません。事実、あなたが戻ってきたのは、主がそうなさっているからです。それ以外に説明はありません。ー（笑）ー 時に、私が戻りたくない。悪すぎて、大変罪の示しがあって。でも、私は牧師です。戻らねばなりません。ですから、わかるんです。わかります。言い訳ではなく、説明すると、私はなぜ牧師がその圧力に屈し、黙従してしまうのかわかります。それは牧師にとって大きな重圧です。私はそれがわかるし、理解できます。そこで牧師は、関連性と人気を得るために、神の御言葉の無謬性において確信を失い始めるから。しかし、関連性と人気は私たちが召されていることではありません。私はあなたに、戻ってきてもらおうとはしていません。私は、あなたに天国に入ってほしいんです。つまり、私はあなたに地獄を強烈に怖がらせ、本当に天国に行かせようとしています。あなたにお世辞を言って、聞きたいことを話して地獄に行かせるより、むしろ怖がらせてもあなたに天国に行ってほしいから。「おお、はい、あなたはいい人ですね。」「違います。あなたはいい人じゃない。」「いえ、でも、あなたは良い心を持っています。」

「違います。エレミヤが言いました。『人の心は何よりもねじ曲がっている。それは癒しがたい。だれが、それを知り尽くすことができるだろうか』（エレミヤ 17：9）」

希望はありません。それは、、、あなたが良い心があるって？ あなたの心は何よりもねじ曲がっていて、それは大変欺瞞的で、あなたの心はあなたに嘘をつき、あなたは自分の心の嘘を信じる。」

本当に思いっきりやっていますよね？

最後にもうひとつ。この言い回しをご存知ですね。「自分の心に従いなさい。」ダメ〜〜〜/NO〜〜〜!

ー（笑）ー あなたの心はあなたを欺きます。しかし、牧師たちがそれに屈服し、確信を失うのもわかります。私が不動であるのは、私が特別だからではありません。つまり、関連性と人気のメッセージを受け入れるのは十分にできます。でも、どうなるかという、幅1マイル（約1.6km）深さ1インチ（約2.5cm）の（薄っぺらい）教会になります。私はむしろ、幅1インチ（約2.5cm）、深さ1マイル（約1.6km）のような（深みのある）教会を望みます。私の仕事内容はとてもシンプルです。：御言葉を説教する。[会

衆：アーメン！]

神の御言葉を一節一節教えている時ほど幸せなことはありません。大変楽しみです。私が牧師たちを気の毒に感じるのは、まず第一に、話題性ある説教を思いつくことがどれほど難しいかわかりますか？

私はある意味、「聖書預言・アップデート」を毎週しています。残酷です。私の言葉を信じて下さい。私が展開的順番に教えるときは、その心配はありません。すでに聖書があるし、順次、次の章、節、書だからです。私はすでにあるからです。「今度の日曜日は何を説教しようか？」私はそれに対処する必要はありません。でも彼らのプレッシャーを想像できますか？ 特に今、私たちが生きているこの世では、替え玉に屈する圧力は、その方が口当たりがよく、人気だから。というのも、この終わりの日にこの世にある古き良き宗教は、、悲しい事に、彼らは騙されています。なぜ彼らが騙されているかわかりますか？ 彼らは、以下のような考えに入るよう騙されるからです。

「私が人気の話題を教えるだけなら、手短かに進めて終われる。みんなすることがあるし。特にフットボールのシーズン中はね。」— (笑) — はい、私はそうしました。したと言いましたね。それを経験しました。ちなみに、これもまた本当の話です。本土の牧師が、フットボールの試合がある時期、どうするか話してくれました。NFLのチームのことは言いません。バレますから。イニシャルを教えます。いえ、やめます。その牧師曰く、「そういう日曜日は、まず人々は教会に来ない。来る人は、キックオフ前に帰ってしまう。」今、私は質問をしたいのです。心から真摯にこれを尋ねます。主は私の心をご存知です。あなたは天国で何をするつもりですか？ つまり、教会にいたくないのなら、あなたは天国で何をするつもりですか？ 天国には、キックオフもNFLもないからです。教会で時計を気にしているなら、あなたはそこにいたくないのでは？ ではなぜ天国に行きたいんですか？ 天国であなたがすることは、主を礼拝することだからです。それは「義務/got-to」ではなく、「特権/get-to」です。最後にもうひとつ。これで締めくくります。これは、、再度、私の心の声を聞いて下さい。これは私にとって

個人的なことだからです。あなたが健全な教理、神の御言葉の教えと説教から離れようとする圧力に屈し、それを和らげ、水で薄め、口当たりよくし、お手頃にし、「イン・アウト・バーガー」のサービスのような、、20分の説教っぽい、言わばクリスチャンっぽいやつ。あなたがしたことがわかりますか？ あの人に、来週も教会に来てほしいがために、それがあなたの目標だから、あなたは彼らに大損害を与えています。そう、彼らは備えておらず、人生がぶち当たる時、準備不足だからです。はい、人生はぶち当たります。あなたが彼らに綿菓子キリスト教を教えるなら、安い代用品の甘いもので満足させようとするなら、人生がぶち当たると、彼らはどうするのでしょうか？ それはあなたの責任です。あなたの責任です。彼らは御言葉に根がはっていないから。彼らの世界はあの岩の上にはないから崩壊します。彼らは、、彼らは、神の御言葉という堅固な土台が教えられていません。

「マタイの福音書」のイエスのたとえ話、つまり、それ以上劇的なことはありません。「二人の建築家」がいて、二人は同時に家を建てます。どうやら、ふたりは同じ教会に行き、キリストの御言葉を聞きました。一人は砂の上にもう一人は岩の上に家を建てます。人生がぶち当たる時、もしもではなく、嵐が来るその時、嵐は来ます。岩の上に建てられた家は、、プシュ〜 (なんちゃない) ちなみに、オリジナルです。プシュ〜 — (笑) — 砂の上の家は、つまり、かなり詳細に語られていて、崩れ落ちて潰れるだけでなく、崩れ方が大変酷い。なぜか？ その違いは何だったのか？ 二人とも同じ教会に通っていましたが、二人とも神の御言葉を聞きました。二人とも家を建てました。岩の上の家と砂の上の家の違いは何だったのか？ おお、岩の上の家の建築家は、神の御言葉を実践しました。彼はただ御言葉を聞くだけの人で

はありませんでした。彼は御言葉を実行する人でした。その前提として、まず彼は行うために御言葉を聞きました。まず御言葉を聞く者でなければ、どうやって御言葉を実行する者になれるか？ で、人生がぶち当たり、嵐がやってきて、すべてが崩れ去り、私はどうなるのか？

その時、砂の上に建てた者は崩れ、倒れ方はひどいものだった。(マタイ 7:24~27 参照)

私たちの娘が亡くなった時、私は、、、再度、私がこれを言う時、神は私の心を知っておられます。(御言葉に) 根付いていなかったら、つまり、神の御言葉に根付かないと、、、新生して半年が経った頃、私は聖書を隅から隅まで読みました。時間がかかりました。全脳細胞が死にしました。グッド・ニュース・バイブルでした。それは語彙が少ないのですが、それさえも私には無理がありました。とにかく、私は「創世記」の最初から「黙示録」まで全て読みました。：根付きました。それからまた戻って、神の御言葉に根付き始め、私は恵みのうちに成長し、キリストのうちに成熟しました。嵐がやってきた時、私が潰れなかったのは、神の御言葉に根付いていたからです。私の人生は、神の御言葉という堅固な岩の上に築かれました。安物の代用品ではありません。安い代用品なら、あなたが倒れるのは時間の問題だからです。ヨハネは、こんにちの私たちにこう言うでしょう。想像できますか？ ゲストスピーカーが、、、私なら、そのことをラジオ・テレビで大々的に宣言します。「JD 牧師の特別ゲストスピーカー：使徒ヨハネ」どうやって JD はヨハネを獲得した？ 私は御言葉を教えただけです。今日のゲストスピーカーのヨハネは、私たちに何を語り、何を警告しているのか？「気をつけなさい。注意しなさい。警戒しなさい。これらは致命的な危険であり、多くの欺く者たち、特にこれら偽の替え玉に。世にはすでに多く存在するので、気をつけなさい。彼らに警戒してください。」

あ〜止めると言いましたから、突然ですが、これで終わりにします。デビッド、上がってきて下さい。皆さん、ご起立ください。おしまい。祈りましょう。ー (笑) ー

説教が終わったのは5分ほど前でした。生命維持装置を少し長くつけておきました。

天のお父様、ありがとうございます。おお、なんと良い御言葉で、少し難しい御言葉でした。

それでも良い御言葉です。「時宜にかなって語られることば」(箴言 25:11 参照)

今日、御言葉で私たちが目にしたすべてが、あらゆる場面でこんにちも健在しているからです。

主よ、警告のしるしに感謝します。あなたのしもべのヨハネを通して、聖霊が私たちに警戒すべきことを教えてくださり感謝します。ここから先はあなたがなさってください。ここに置いて帰りたくありません。現在の私たちの生活に、気付かないうちに忍び込んでいるものがあり、それらは私たちに迷わせます。何であろうと、あなたはそれが何かをご存知です。主よ、今も、あなたはそれに大変優しく、指を置いて特定して下さいます。ですから、主よ、今、あなたが外科的に御霊の剣で、私たちの人生からそれを取り除いていただきたいのです。それが私たちに影響したり迷わせる前に取り出して下さい。

主よ、あなたの御言葉に感謝します。神よ、あなたの御言葉に感謝します。おお、神よ、私たちはあなたを大変愛しています。私たちはあなたの御言葉を愛しています。イエスの御名によって、アーメン。

メッセージ by JD Farag 牧師カルバリーチャペルカネオヘ

<http://www.calvarychapelkaneohe.com/>

Calvary Chapel Kaneohe 47-525 Kamehameha Hwy. Kaneohe, Hawaii

筆記 hukuinn7